

ES TIEMPO QUE YO TE DIGA Y QUE YO TE TRATE COMO UN SER, PORQUE ESO ERES UN SER, ERES UN DIOS.

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

www.laverdadquelibera.mex.tl y www.facebook.com/ensenanzacristica/

LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 08 de mayo de 2022
Canal: José Luis Sánchez Acosta

YA ES TIEMPO QUE YO TE DIGA Y QUE YO TE TRATE COMO UN SER, PORQUE ESO ERES UN SER, YA ES TIEMPO QUE YO TE DIGA QUE ERES UN DIOS Y QUE LO HAS SIDO SIEMPRE Y QUE LO ESTÁS SIENDO HOY Y QUE LO SEGUIRÁS SIENDO, PORQUE VOS ERES ETERNO.

[20220508] Amados hermanos, me da mucho gusto al verles aquí, hermanos míos, estar en este tiempo y estoy Yo con vosotros igual. Pero Yo os les quiero decir, relajen bien vuestro cuerpo. **Es hora que vosotros sigas reconociéndote como el SER ÚNICO en vuestro cuerpo, es tiempo que te reconozcas porque eso es lo grandioso que sois vosotros, es tiempo que te des cuenta que tú eres la causa en todas las cosas, hablo de vosotros como SERES, dejando al descubierto que vos SER, eres el que haces todo, este cuerpo que hoy tienes es tan solo un instrumento tuyo, es tu casa o es tu templo, como vos lo quieras ver.**

Pero en realidad el cuerpo es muerto sin ti, el cuerpo es solo el que obedece a cada señal que tú os pongas sobre tu cuerpo dependiendo de lo que vos quieras hacer en esta tierra, en esta vida, es tiempo que ahí lo reconozcas que tú eres el Creador de todas tus cosas y así cada hermano es Creador de su propio mundo y así ha pasado toda la vida, todos los milenios de años en los que has estado aquí y así seguirá pasando porque es hasta que tú mismo como SER lo puedas reconocer que tú eres el Creador de vuestros sucesos.

Yo les invito con todo el poder divino, con todo el amor, con toda la humildad les invito a que entren a esta vianda espiritual. En verdad, si has venido a llevar lo nuevo en ti, no esperes más, esta es la hora, este es el momento, porque cada momento se apropia a su momento, es apropiado a su momento. Pues hoy en esta hora sed, sed, amados míos, has que se cumplan tus deseos, tus deseos amorosos, tus deseos de superación, deseos de llegar a conocerte a ti mismo como el Creador. Porque cada uno de los SERES, de vosotros son Dioses y cada quien hace su propia causa para vivir y la vive, así como hoy cada uno de vosotros estáis viviendo, estáis viviendo aquí, hermanos míos, has hecho lo que has hecho, pero no deja de ser tuyo, no deja de ser tuyo, mis bien amados. Entonces solamente entra en tu aposento, tu aposento que es tu mente, tu conciencia y ahí está todo lo tuyo, ahí está todo grabado en tu alma, en tu mente, en tu conciencia. Pues entra ahí y sean mejores vosotros, sean mejores en vuestra vida, en esta vida, porque lo que vos seas, eso indicará cómo has sido y qué quieres hoy.

He aquí, pues, les digo a vosotros hoy que estoy contigo, hoy que estoy aquí, hoy que estoy hablando con vosotros Yo te digo, si has venido a buscarte y a encontrarte a ti mismo, esta es tu hora, este es tu momento, amados míos. Salgan, salgan de vuestros mundos, de vuestras creaciones que vosotros has hecho y de estos mundos de lo que Yo les digo, no son más que el odio, la ambición, la lujuria, los celos, la envidia, las avaricias, la fornicación, a esto me refiero, hermanos míos, a la prepotencia donde vosotros se han encontrado tantas veces y toda la vida aquí, desde que vosotros decidiste observarte, conocerte como el Dios, como el Hijo, como el Espíritu Santo, pero vosotros te perdiste en el camino y entonces se nubló tu alma, se nubló tu conciencia, tu mente y

hasta hoy están vosotros extraviados, vosotros extraviados con tu vida misma que no sabes qué hacer.

En verdad, Yo les digo a vosotros, ¿crees que los castigos a vosotros vienen de un Dios, un Dios ajeno? No, mis bien amados, de tú que eres Dios sí ha venido y viene y vienen y tú estás comprometido por tu amor que eres, a salirte del desamor; de la perfección que eres, a salirte de lo imperfecto, salirte de lo que tú mismo has hecho, de la mucha ambición, siendo tú el creador. Hermanos, es tiempo que cada uno de vosotros vea la vida como tal, como debe de ser vista en vosotros y comenzar a trabajar, comenzar a reivindicar vuestros senderos que vosotros han hecho.

Amados míos, calla tu mentecita, cállala, dale una dirección positiva a tu mente para que tu mente pueda hacer lo que vos mismo quieres, porque tu mentecita es una herramienta tuya, solo es una herramienta tuya, es tu hija, es tu hija, pero vosotros desconociste esa verdad que tú eres el Creador y como no crees que es tu hija, entonces está descarriada, esta incierta, porque su amo incierto es, así eres vosotros sobre esta tierra. Pues entonces hoy es tu momento, hoy es tu día que logres encontrarte a ti mismo, que logres con todas tus fuerzas cámbialo todo, todo a tu vida. No se engañen, mis bien amados, no se engañen, porque esta postura que hoy tienes, esta forma que hoy tienes no es una forma nacida de ti, sino ha nacido de tu mente, estás extraviado, te digo, porque no alcanzas a ver que eres tú, solo tú la vida y solo tú debes de enmendar vuestro pasado. Mis bien amados, enmiéndense, enmienden bien vuestra vida misma, hagan cosas nuevas para que tu merito sea extraordinario.

Pues, he aquí, hermanos amados, estate en esta paz, estad en este amor, estad en este perdón, ponlo en práctica y verás que esto no falla, mis bien amados. De esta manera vosotros irás constatando que vosotros eres el amo y señor en este cuerpo y conocerás que cada SER paga lo que debe; estés encarnado en este cuerpo o estés ya sin este cuerpo, no cambiará nada si vosotros no haces uso de la sabiduría, porque Yo os he dicho, la verdad te hará libre y es así, mis bien amados, cuando sabes la verdad en ti te hace libre, te libera, te quita de donde vosotros mismos te has puesto. Porque vosotros crees que así estás bien, y ciertamente tú has hecho la vida para ti mismo, has hecho las formas de ser y te metes en ella y para ti eso es la vida, y ciertamente para ti es así. Pero la vida, el tiempo te hace reflexionar, te hace ver otra realidad en tu vida y entonces es el momento de cambio, es el momento de cambiar, es el momento de ser una criatura nueva, una criatura de bien. Entonces si has venido a reflexionar sobre ti mismo, aquí está, aquí está la vida, aquí está el camino, está la verdad, aquí está todo en tu corazón, comiencen a ser, porque te vuelvo a repetir muchas veces, la vida en esta tierra vienen cosas para vosotros, cosas para este mundo, se levantará todo lo que a raíz de todo tiempo, de toda la vida que vosotros has estado aquí y han hecho y han dejado sobre la tierra y la han nublado y le han quitado su fuerza y eso volverá a la tierra su fuerza por vosotros mimos, hermanos.

He aquí, te digo, ya en vosotros es tiempo que sepas, que no hagas como hacen los demás vuestros hermanos, que hablan de un Dios ajeno, de un Dios que hará justicia en los postreros días, Yo os digo a vosotros que me escuchas, no hay un Dios ajeno, no hay un Dios ajeno que haya hecho esto como está tu vida para que venga y te la pueda hacerte nueva. Amados míos, porque es tiempo que Yo te diga y que Yo te trate como un SER, porque eso eres un SER, ya es tiempo que Yo te diga que eres un Dios y que lo has sido siempre y que lo estás siendo hoy y que lo seguirás siendo, porque vos eres eterno. Lo que tendrás que hacer es darle cambio a tu vida, darle cambio a tu tierra, darle cambio donde vives es hacer todo diferente, porque vosotros puedes hacerlo, porque vosotros eres el Dios Vivo y estás en este cuerpo. ¿No son vosotros, pues, los que te perdiste, te extraviaste aquí en esta tierra y así hiciste tantas cosas en diferentes tiempos, en diferentes cuerpos, en diferentes lugares, porque vosotros, te digo, no eres de hoy, no eres de hoy, vosotros eres de siempre, lo único que no es siempre, son las formas que has creado, son las vidas aquí que has creado, esto es tu compromiso de remediarlo, de convertirlo otra vez a una vida llena de eternidad, mis bien amados.

Pues en verdad la vida que tienes hoy, tienes que cambiarla, lo importante para ti hoy es que ya sabes que no debes esperar de otro Dios que venga y te componga tu vida; ya hoy sabes que eres tú el único creador de tu vida, de tu mundo y así como tú, todos tus hermanos, todos mis hermanos

son iguales, son así. Pues ellos, tus hermanos, mis hermanos, tendrán que hacer lo mismo que estás y que vas hacer vosotros mismos para la salvación. Sabéis que la salvación que Yo traje para ti, es la sabiduría máxima, esa es la salvación, la que Yo traje para ti haciéndote ver tu propia realidad. Pues a vosotros les digo, no esperes un Salvador, ya estuvo, ya ha estado en cada tiempo, ya ha estado en cada tiempo y hoy está en espíritu y en verdad, hoy está contigo. Pero vosotros como siempre, como siempre lo has hecho, viviendo en el mundo de la prepotencia, ese es tu mundo y desde ahí formas tu vida, formas tus campos y de ahí formas como hoy son vosotros, eso vosotros lo están haciendo. ¿Y quieres que venga un Dios ajeno, un Dios y repare lo que tú has hecho? Qué merito tendría que vosotros siguieras como hijo, en verdad Yo te digo que hoy tienes que hacerte responsable de tus actos, porque vosotros son los creadores de vuestros actos, sí, mis bien amados, vosotros ya lo sabéis, y todo aquel que entre a este mundo de sabiduría, este hermano, este SER podrá ser parte, parte y podrá auxiliar ciertamente a sus hermanos siendo, siendo luz y así podrás dar luz también a tus hermanos, porque les estarás diciendo que esta es la verdadera vida que hay que vivir y esa es tu luz. Cuando hagas esto, comprendas esto y lo hagas, entonces serás un Ángel para tus hermanos y será Dios mismo hablándoles a tus hermanos que no se conocen que son Dioses mismos. Hoy no lo aceptan, no lo aceptan, mis bien amados, tienen el temor, sienten el temor de sus pecados, porque tienen ese temor, ese miedo de enfrentarse a sí mismos, descubrirse y llegar a la verdad de sí mismos.

Pero vosotros, mis bien amados, cree que ya llegaste y que lo único que tienes que hacer es convertir, es transformar todas vuestras cosas que tienes y cree que tienes que estar aquí, porque tienes que ser la luz para tus hermanos, como Yo lo Soy contigo y con todos, como Yo estando aquí en esta tierra con vosotros, que perturbados se encuentran y han estado durante tantas y tantas vidas aquí, mis bien amados. He aquí, pues, únense conmigo, únense, porque en verdad les digo, esto que es tarde que temprano llegue vosotros ya estés preparado para poder ver las cosas que han pasado y que van a pasar, que pasarán, pero que vosotros seas el Ángel para todos tus hermanos, que vosotros seas quien así les des esta noticia que hay un mundo dentro de este mundo y es inmortal, que es inmortal, pero esto no podrás decirlo mientras no lo compruebes a ti mismo, mientras no te pruebes contigo, mientras vosotros no podáis cambiar, serás como Yo os te dije en aquellos tiempos, un ciego no puede guiar a otro ciego; esto les dije hace más de dos mil años y os dije, todo pasará, todo, menos Mi Palabra. ¿Y ves, ves vosotros qué ha pasado? Todo está pasando y todo pasará, menos Mi Palabra, porque Mi Palabra es ciencia, es luz, porque la ciencia te espera, la verdad te espera a que mueras para que vivas, mis bien amados. Y no me refiero a un cuerpo, porque morir en el SER es, en verdad, matar todo su lado negativo, es dejar de ser ignorante ante la vida para vivir eterno, porque lo sabes, porque eres eterno, mis bien amado. A esto es que Yo me refiero a vosotros cuando hablo de muerte, vosotros cargas la muerte, quiero decirte, porque eres el Creador y tienes tus utensilios y haces todo y lo que haces vosotros tiene un principio y un fin, pero tú, el Creador, no tienes principio ni tienes final, porque eres totalmente eterno, es así mi Padre, es así, mis bien amados. Que vosotros eres aquello, entonces lo único que vas a transformar es todo lo contrario a la verdad, ahí es lo que tienes que vosotros transformar para que deje de haber oscuridad, para que ya no andes en la oscuridad.

He aquí, pues, ya es tiempo que vosotros te hagas responsable de ti mismo, que ya no culpes a nadie, ni de vuestros triunfos, ni de vuestros fracasos, porque son tuyas las dos cosas, de ti salen las dos cosas. ¿Vosotros creéis como tus hermanos que del odio, de la ambición, de la lujuria, de la envidia, de los celos, de la avaricia, de la prepotencia, vienen de afuera? Yo les digo que nada vienen de afuera, todo ha fluido del corazón del hombre, o sea del alma, de tiempo en tiempo en tiempo y han actuado como tal y ha sido como vosotros habéis querido, porque esto todo ha salido del alma, solo lo que hoy les parece que viene, es porque vosotros no creéis que vosotros ya lo hiciste una vez, ya tuviste en un cuerpo una vez y lo hiciste, pues eso que hiciste sigue siendo tuyo, sigue siendo tuyo y eso es lo que tienen que reparar, lo que tienen que transformar el hombre, la criatura para que sean libres y vean la libertad divina, vean el amor divino, vean la justicia divina, vean todo y sean todo vosotros.

Mis bien amados, pero ya es tiempo que dejes de creer como creen tus hermanos, que hay un Dios que les castigará. En verdad, Yo les digo, tú eres Dios de ti mismo, tú eres Dios de ti mismo, solo tú eres Dios de ti mismo, que no os te asuste lo que escuchas de Mí, ¿no siempre se ha dicho, pues, en todos los tiempos que no adores imágenes ni estatuas hechas de manos de hombres?, ¿que no adores Dioses hechos de manos de hombres?, ¿no he dicho que Dios eres tú, pues, en todos los tiempos?, ¿qué no te das cuenta que en ti vives a ti mismo, que tú eres el que lo haces todo en ti?, ¿no das cuenta de esto? Porque vosotros no te quieres hacer responsable de tus mismas obras y estás engañado a ti mismo y esto que Yo les digo a vosotros es para toda esta bendita humanidad, para todos los hombres, para todo SER que esté en esta tierra encarnados y desencarnados.

Mis bien amados, porque a vosotros les han enseñado, porque te habéis perdido y te enseñaron, creíste en la enseñanza de historias sin saber que esos son vosotros mismos. Pero hoy te digo, despierten vosotros, la vida de vosotros es un darse cuenta a sí mismo, solo dense cuenta, solo créanse, solo créanse que eres la vida, la verdad y el camino, que vosotros lo eres todo, siempre y que vosotros no eres de hoy, porque esa es la gran confusión de la humanidad pensando que son de hoy y Yo les digo a vosotros no, tú eres el de siempre, tú eres el de siempre, tú has estado aquí por toda la vida. Porque este mundo es tu casa y es tu mundo de experimentación, pero vosotros te perdiste, dejaste de creer en ti mismo como un Dios y te lanzaste, a creer, a formar un Dios afuera y a creer en Él. Y en verdad, te digo, estás extraviado, sigues extraviado porque sigues buscando a un Dios, vosotros tienes que creer que Dios está en tu alma, está en tu conciencia y está en tu mente y está aquí, estás aquí; te tienes que sentir, tienes que sentirte que eres tú mismo quien haces todas las cosas para ti.

¿Quién más ha hecho las cosas para ti? Nadie, tú lo has hecho todo en cada tiempo. Si existe, lo que existe, lo que ves, lo que estás viviendo y lo que vivirás, esto es por ti mismo, esto eres tú, eres tú Dios de ti mismo y has hecho todo para ti. Antes, en aquellos milenios de años se creía que había un Dios castigador y por eso, por esa creencia no pudieron verse todavía ellos, no pudieron creerse que ellos eran Dioses y hasta hoy, mis bien amados, hoy también todavía están minados de hombres, del hombre, todavía están minados del astuto SER que así les tiene envueltos, amarrados, encadenados, porque obedecen a lo de él. Mis bien amados, y ya es tiempo que vosotros te des cuenta que tú mismo, que tú eres el todopoderoso en ti y que todo lo que hagas es tuyo y lo que no hagas es tuyo, lo que puedas y no puedas es tuyo, como estés y como no estés es tuyo, tú eres todo, tú eres todo, mis bien amados. Vosotros son todas las cosas, eres Creador de todas las cosas que ves, y vosotros también ves las miles de creaciones de cada SER humano, ves a tus hermanos y los ves matando, violando, los ves en venganza, los ves en adulterio y si estás allí tú también, pues tú también estás allí. Y dentro de ti no se pueden amar a dos amos, es imposible que vosotros sigas una ley estando en otra ley.

Fijaos bien de vosotros cómo estás, cómo eres, porque de acuerdo a lo que seas, a lo que hayas sido y eres así están tus perdones, esta tu felicidad o están tus amarguras de la vida, esto es dependiendo de quién seas, quién hayas sido, quién quieres ser. Y cómo quieras cerrar un ciclo de vuestra vida misma. ¡Ay, mis bien amados! Todo esto está con vosotros, eres vosotros, vosotros así se perdieron, hasta llegar a no comprenderse y a no ver cómo, de qué forma vosotros estructuraste una vida universal. Entonces, mis bien amados, en este tiempo ya se está llegando a un tiempo, al tiempo en donde cada uno de vosotros lo marcaste, lo hiciste para que entres a otro tiempo. Porque vosotros, te digo, no son nuevos, ni este mundo no es nuevo, por este mundo tierra, este universo está y es la eternidad, nada más que vosotros han vivido tantas y tantas veces que no recuerdas. Pero te digo, de este mundo, de esta tierra ya vivieron otro tiempo, un tiempo y era muy diferente, hoy están viviendo un tiempo, otro tiempo, pero sigue siendo tuyo y en este tiempo vosotros no te adelantaste a la vida, sino te atrasaste con el tiempo.

Y es por eso que estás, has y estás viviendo y vas a vivir cosas que no quisieras vosotros vivir, pero las has de vivir porque así vosotros las hicisteis. Y vosotros estás puestos para así transformarte y transformar tu vida aquí en este mundo tierra, aquí en tu cuerpo hoy que estás aquí, vosotros están ahí. Pero vosotros no te acordáis de nada, te perdisteis y entonces ahí tienes todo y ahí está todo,

solo reflexionen, solo arrepíentanse, solo cree en ti que eres tú el responsable de tu vida, porque vosotros no eres responsable de nadie, vosotros eres responsable de ti mismo. Vosotros viviendo en vuestra ignorancia quieres sacar a otros hermanos, tus hermanos, pero no tienes el resultado, porque Yo os te he dicho, un ciego no puede guiar a otro ciego, tarde que temprano caerán en el abismo, caerán en el hoyo, no podrán salir tal y como a vosotros les está pasando en este tiempo.

Pues esta es la hora que vosotros tengas, tienes el poder para redimir, para transformar vuestro tiempo. ¿Pero vosotros crees que así como eres vosotros hoy lo lograrás? ¿Crees que así como son hoy lo lograrán? Porque vosotros estáis llenos de podredumbres, porque hoy eres aparente, hoy eres como una fruta, por fuera roja, bien, pero por dentro llena de podredumbre, llena de gusanos, de insectos. Así están vosotros demostrando algo. ¿Pero, estás bien? Porque vosotros no estáis bien consigo mismos, eres aparente, estás dentro de ese mundo y aparentando buenas cosas en tu vida. Pero vosotros eres como esas frutas que se ven brillantes, se ven hermosas, pero dentro de ellas están llenas de guanos, así como las manzanas, así como las frutas que ves.

Así son cada uno de vosotros y cada uno de vosotros está viviendo su mundo y no comparten de sí mismos, entre sí. Solo tienen el buen hablar, el buen semblante, una disciplina externa, solo responden ahí, pero todos son contra todos, vosotros estáis viviendo, ya estás viviendo una vida que no es la verdad, una vida que vosotros siendo verdad te haces oscuro y vives en oscuridad, la verdad viviendo una oscuridad; la limpieza, la pureza viviendo, transformándose en lodo; la justicia se ha hecho injusta; la razón se ha hecho irrazonable; el amor se ha hecho desamor; lo blanco se ha hecho negro. Esto lo han hecho vosotros y vives así, mis bien amados. Esto son tus hechos, estas son tus casas donde Yo les encuentro donde están.

Y déjame decirles, que esto que Yo les digo, no es de hoy, esto no es de hoy, esto se los he dicho en cada tiempo, en cada tiempo, en cada finales de tiempo se los he venido a decir para ver si vosotros entras a esta redención y te conviertes en la conciencia pura, en la conciencia limpia, porque vosotros estáis detrás de algo y vas en busca de algo y estás perdidos, mis bien amados, están perdidos, no es un buscar, es de ser un SER, es de volver a ser un SER, de volver a darte cuenta que tú eres el Dios Vivo. Y has todas las cosas, hagan las cosas, mis bien amados, cambien, cambien de vida, cambien de formas y esto se verá reflejado aquí en la tierra, aquí en tu cuerpo y verás que vivirán una vida feliz. Porque una de las infelicidades que tienes entre tú y tu cuerpo, es la no afinidad, esto es lo que les hace ser criaturas dobles en sí mismos.

He aquí, Yo les digo, regenérense como SERES que son, entren a este gran conocimiento, a esta gran verdad que eres tú mismo, es tuya; y Yo os te he dicho, la verdad os te hará libre y te digo, hermanos, en cuanto vosotros tomes en serio que tú eres el camino, la verdad y la vida, entonces todo se verá fácil para ti y todo será fácil para ti y no habrá nada que no puedas hacer. Porque hoy, hoy vosotros, cada uno justifica su propia vida y vosotros no puedes salir, pero eso de no puedo salir, es no querer hacerte responsable a ti mismo. Hermanos míos, vosotros digan: “Yo Soy responsable de mis cosas, de mi vida, de mis cosas, yo he sido el de ayer y el de hoy y el de mañana y seguiré siendo Yo el SER UNO y no ha venido nada para mí, sino yo, de mí ha salido todo bueno y malo y mis sufrimientos son míos”. Si ves que vienen los sufrimientos a ti, no los rechaces, acéptalos y purifícalos, es la hora, la hora de que vosotros puedas darle un buen rumbo a esas energías negativas que vosotros las has hecho en tiempos diferentes, sí, mis bien amados.

Entonces, amados SERES, convénzanse, pues, a sí mismos, tienes que hacerte responsable de ti, de tus cosas, háganse responsables, hermanos, pero háganlo de verdad, que no les gobierne vuestra mente, porque vuestra mente es un utensilio, es una herramienta de vosotros mismos, son vosotros los que así le emiten todo y le han emitido todo y le están emitiendo todo para que la mente les materialice lo que vosotros has pedido, solo dense cuenta. Sigán adelante, pero sigán adelante, vénzanse a sí mismos, porque, en verdad, hermanos, en verdad no tienes con quien guerrear, no tienes con quien pelear, no hay, es un error, es una ignorancia del hombre cuando piensa en aquello, como están tus hermanos. Es que no hay con quien guerrear, es contigo mismo, hermanos, tú eres mismo porque eres el responsable de todas tus obras, de todos tus hechos, acéptalo, acéptenlo, mis bien amados, y si lo aceptas desde hoy mismo comienza tu libertad, comienza tu vida nueva, comienzas a ser una

criatura nueva para ti mismo y comienzas a ser otras cosas diferentes para ti, que aquí esto que está hecho esto pasará.

Mis bien amados, comprendan, Yo mismo les enseñé a mis Discípulos, porque mis Discípulos cuando íbamos por aquellos lugares, ellos me dijeron: “Señor que hermoso templo, qué hermosa iglesia, porque está muy bien, había oro y plata y eran hechos de mármol el suelo, las paredes, todo estaba hermosos, todo era maravilloso. Y Yo les dije, ¿ves aquel templo que es el más hermosos de esta ciudad? Sí, Señor. De esto no quedará piedra sobre piedra. Y así mismo les digo a vosotros, ¿ves todo lo que están haciendo?, ¿todo lo que están haciendo aquí, todo lo que has hecho tú? De esto no quedará nada, nada sobre nada en tu vida, porque esto, ESTO ES DE TIERRA, DE POLVO, ESTO ES MATERIA Y LA MATERIA SE CONVIERTE A ENERGÍA OTRA VEZ, solo que vosotros tienes que estar convencidos de que nada de esto te llevarás, nada de como estás serás. Vivan esto, esto que les digo vívanlo hoy ya, porque esto es la salvación de vosotros. Comprendan esto que Yo les digo y háganlo, comiencenlo hacer, dense la mano como hermanos y convivan juntos, disfruten su vida juntos. Amados míos, porque esta es la verdad y es la vida, es el camino.

Hermanos míos, sálganse de sus estatutos vosotros, sálganse de donde están enraizados, no tengan miedo vosotros y Yo les digo, nada de ti es acabable, lo único acabable vosotros son sus formas, porque la pobreza no es perdurable, la riqueza tampoco, las enfermedades, el cuerpo tampoco, nada. Vosotros son los perdurables, vosotros son los infinitos, vosotros son los eternos, lo único que no es eterno son vuestros hechos, vuestras obras, si no las ves así y no te arrepientes de ellas, el tiempo les habrá de hacerles ese trabajo por ti, porque es tuyo el tiempo también. Mis bien amados, no tienes para donde ir, así es que solo vuelve a ti mismo y solo comiencen a hacer, comiencen a enderezar las cosas, comiencen a ser mejores, comiencen vosotros a verse como la realidad, haciendo, ¿qué han hecho? Y sean diferentes, porque esto lo tienes que hacer hoy o mañana, o sea al rato, porque la vida es evolutiva, es de cambios.

Pues el ayer no existe ya, pero debes de ser amor para que no exista, si existe es por el adulterio, la envidia, los celos, en ti todavía existe tu ayer, porque eso es parte de lo que tú hiciste ayer y eso está contigo; y si tú lo cambias, lo transformas a este día de amor, de bondad de justicia, de sanidad, ya no existirá tu pasado porque lo has cambiado, y tu futuro no existirá como no existe, porque no llega todavía, pero solo cámbialo y hazlo hoy, hagan hoy del mañana y hoy del futuro. Y solamente hoy existe para ti; ve, obsérvate en los cambios que estás dándole a tus cosas, porque eso es la vida real.

Benditos sean, hermanos, benditos sean todos, os Yo quiero convivir con vosotros, os Yo quiero que vosotros estés aquí y sientas aquí, Yo os deseo que vosotros te vayas con esa paz, estés con esa paz aquí, con ese amor, con ese arrepentimiento y vayas a tus hogares, inundes tus hogares, inundes las mentes que están allí y les hagas tuya en el amor del Padre, en el amor del Hijo y en el amor del Espíritu Santo, vosotros lo hagas. Pero es necesario que vosotros salgáis, puedas salirte de vuestros estatutos, os les he dicho, o sea de la vida que vosotros ya tienes. Sálganse de cómo son, comprendan dónde están, en dónde han estado, véanlo, véanlo, mis bien amados, y solamente relájense hoy en estos momentos, en estos instantes. Si has venido a esto, pues, llévalo a cabo, si has venido hasta aquí humíllate a ti mismo para que surjas, surjas de nuevo y hagas nuevas cosas.

Pues no teman, no sientan temor, no sientan angustia, no sientan temor de cambiar, si el cambio está preparado para ti, el cambio está preparado para ti para que vosotros disfrutes, veas qué tan grande eres, qué tan grande son cada uno de vosotros, mis bien amados. Pues sálganse de sus estatutos, de sus formas, quiero decirles, de sus formas que tienen, porque cada uno de vosotros se sostiene en una forma, se sostiene ahí y esa forma es su casa, es su casa de donde son, ahí han estado siempre, porque no quieren vosotros a nadie que entre a su casa, porque no entran y salen como hijos de Dios, como hijos del Padre, como Dios mismo entra y sale. Así vosotros no dejáis que entres y salgáis de donde vosotros estáis hundidos.

Amados míos, si has venido a ser nuevo, siente ser nuevo; si has venido buscándote a ti, siéntete que te has encontrado; si has venido a soltar las impurezas de tu alma, siente que la estás cambiando, sientan que las estas cambiando poco a poco; si has venido a buscar paz, siéntete en paz; si has

venido buscando esa sanidad, siente que eres la sanidad perfecta aquí en este cuerpo. Porque Yo les digo que tu cuerpo no es el que sufre, porque todo lo que tu cuerpo tiene, es venido de vosotros como SERES que son y lo has bajado a tu cuerpo, porque de todas las grabaciones que están aquí es como el cuerpo sufre.

Benditos sean todos, este es mi regalo que Yo les dejo a todos, sigan adelante, sigan, pero sigan adelante encontrándose a sí mismos, porque no es un ir hacia afuera; no es un ir a perderse, si perdidos están, es un volver a ser perfecto, es un darse cuenta de vuestra vida, llega hasta ahí, mis bien amados. Benditos sean y hasta aquí es mi regalo, benditos sean y para siempre.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieras, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.

Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.